

<https://www.vocable.fr/news/jeu-enseignants-festival-biarritz-2023.html>

Les nouveaux élèves de section BachiBac démarrent l'année en beauté puisqu'ils remportent le concours de rentrée proposé par la revue bilingue Vocable espagnol !

En récompense, chaque élève bénéficiera d'un an d'abonnement à la revue mensuelle, soit 9 numéros sur l'année 2023/2024.

Après avoir visionné en classe un intriguant et fort intéressant extrait du long-métrage de fiction LOS COLONOS réalisé par le chilien Felipe Gálvez, les élèves se rendront sur le site du festival de Biarritz fin septembre pour découvrir deux autres films actuels du cinéma latino-américain : un film d'animation MI CASA ESTÁ EN OTRA PARTE sur l'immigration mexicaine aux Etats-Unis ainsi qu'un documentaire colombien NOSOTRAS d'Emilce Quevedo Díaz sur la valeur de la sororité et la capacité de résilience des femmes. A l'issue de cette dernière projection, les élèves pourront échanger directement avec la réalisatrice lors d'une rencontre privilégiée. De grands moments de dialogue interculturel en perspective !

